CARSO - LABORATOIRE SANTE ENVIRONNEMENT HYGIENE DE LYON

Laboratoire Agréé pour les analyses d’eaux par le Ministere de la Santé

Laboratoire habilité par le Ministére chargé de Ia santé en application de I'article R*.1321-52 du code de la santé publique
ATTESTATION DE CONFORMITE SANITAIRE
Certificate of sanitary conformity

Conformément a l'arrété du 29 mai 1997 modifié et a la circulaire du Ministére de la Santé
Direction Générale de la Santé DGS/SD7A N° 571 du 25 Novembre 2002

Coordonnées du demandeur d'ACS / Contact details of the ACS owner :

BRANDONI S.p.A.
Via Novara, 199
28078 ROMAGNANO SESIA (NO)
Italie

Nom de I'accessoire représentatif / Reference of the representative accessory :
Vanne d'équilibrage / Control valve EKOFLUX.SVOO015FA

N° de dossier attribué par le laboratoire habilité / File reference : 21 ACC LY 702

Date de réalisation des essais d'inertie selon la norme XP P41-280 : du 21 Septembre au 19 Octobre 2021
Tests date (according to the standard XP P 41-280) : from September 21 to October 19, 2021

Commentaires / Comments : les résultats des essais sont conformes aux exigences de la circulaire DGS/SD7A N°571 du
25 Novembre 2002. The results are in accordance with the requirements of the circular DGS/SD7A N°571 dated November 25, 2002

Famille d'accessoires couverte par I'ACS / Accessories’ family covered by this certificate .
Vannes d'équilibrage / Control valves

Références / References ( 6 references ) :

EKOFLUX.SVOO015FA
EKOFLUX.SVO020FA
EKOFLUX.SVO025FA
EKOFLUX.SVO032FA
EKOFLUX.SVO040FA
EKOFLUX.SVO050FA

Attestation délivrée par / Certificate issued by : Christelle AUTUGELLE Signature :
Responsable MCDE

CARSO -LS.EH.L. /ﬁﬁ/
Date de délivrance / Date of issue : 19 Octobre 2021 m

Date d'expiration / Expiry date : 19 Octobre 2026

Commentaires / Comments : Les composants métalliques sont conformes a larrété du 27 Mai 1997 / Metallic
components are compliant with the decree dated May 27, 1997.

F_MCO060-b 15/09/2014 MLN

Société par action simplifiée au capital de 2 283 622,38 Euros - RCS Lyon B 410 545 313 - SIRET 410 545 313 00042 - APE 743 B - N° TVA : FR 82 410 545 313
Siége Social et laboratoire : 4, avenue Jean Moulin - CS 30228 - F - 69633 VENISSIEUX cedex - Tél. : (33) 04 72 76 16 16 - Fax : (33) 04 78 72 35 03
Site web : www .groupecarso.com - e-mail : mcde@groupecarso.com



